

tación de Bronce Mediterráneo en plena zona Atlántica. La absoluta penuria de vestigios, priva desde luego de toda seguridad a estas hipótesis.

El día que se hagan nuevos descubrimientos en esta comarca y si por un azar nosotros o alguien amante de estos bellos estudios tenemos la fortuna de explorar una tumba *intacta*, podrían encontrarse las respuestas a estos interrogantes o las confirmaciones a estos supuestos. Entretanto, habríamos de formular un llamamiento a todos los cacereños amantes de la cultura y de la historia de su patria chica, que es un trozo de la Historia de la grande, naturalmente, para que contribuyan al hallazgo de estos venerables vestigios que tanta falta nos hacen y sobre todo que impidan cuando se encuentren, su destrucción por gentes horras de bagaje cultural o peor aún, llenas de prejuicios sobre tesoros escondidos o temerosas de complicaciones judiciales tan pronto hallan un hueso humano. Sólo así podría seguirse ahondando en los problemas de la Prehistoria extremeña que, como la de cualquier otro país o comarca, es empresa mucho más colectiva que individual.



## PENSAMIENTOS

La virtud del hombre no debe graduarse por sus esfuerzos, sino por su conducta ordinaria.

PASCAL

—o—

El hombre cree con facilidad lo que teme o lo que desea.

BACÓN

—o—

El tedio es la enfermedad de los corazones sin sentimientos y de las almas pobres.

CARLYLE

—o—

«El sol y la muerte no se pueden mirar fijamente». Pero si el Sol puede mirarse a través de un vidrio ahumado, la muerte puede mirarse sin parpadear, a través de la idea de Dios.

P. REVERDY

—o—

La mujer es como la mochila en el combate. Sin ella, se lucha con desembarazo, pero ¿y al acabar?

RAMÓN Y CAJAL